
 
VA Schulte erläutert den Prüfungsbericht. 
 
RM Eggerichs fragt nach der Entwicklung des Freizeitbades Aqua-Toll - insbesondere 
im Hinblick auf die Besucherzahlen. Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass die Kosten- 
und Leistungsrechnung hierzu noch nicht vorliegt. 
 
RM Freygang bittet um Erläuterung zu Ziffer 11.1.2 des Prüfungsberichtes, wonach 
erhebliche Haushaltsplanabweichungen vorlagen. VA Schulte teilt mit, dass die 
Abweichungen durch die Budgetdeckung zulässig sind. 
 
Es wird einstimmig empfohlen: 


